

ASOCIACIÓN GRUPO RETORNA COMPROMISO CON LOS DERECHOS HUMANOS

En la Asociación Grupo Retorna tenemos el compromiso con la promoción, el respeto y la garantía de los Derechos Humanos como eje fundamental de todas nuestras actuaciones institucionales y comunitarias.

Nuestro trabajo se desarrolla teniendo en cuenta los principios de dignidad humana, equidad y participación, asegurando que cada una de nuestras iniciativas y actividades se construya desde una perspectiva ética, transparente e inclusiva.

Como organización social dedicada a impulsar procesos de sostenibilidad, educación ambiental y responsabilidad compartida, entendemos que el respeto por los Derechos Humanos es indispensable para el desarrollo de territorios más justos, seguros y conscientes. Por ello, nuestras acciones se comprometen a:

1. Promover prácticas responsables y éticas en los sectores públicos, privados, educativos y comunitarios con los que trabajamos
2. Fortalecer capacidades ciudadanas que impulsen la participación informada, el respeto por la diversidad y el cuidado colectivo
3. Desarrollar alianzas y proyectos bajo criterios de transparencia, responsabilidad social y sostenibilidad

Nuestras estrategias implementadas con empresas, el sector comercial, instituciones educativas, comunidades, sector automotriz y otros grupos de interés; refleja nuestro compromiso de contribuir al bienestar integral de las personas, disminuir la contaminación impulsando la gestión adecuada de residuos posconsumo y la educación ambiental como base principal para crear conciencia de nuestras acciones que pueden ir en contra de otras personas y el ambiente.

ASOCIACIÓN GRUPO RETORNA ALIANZA PARA LA GESTIÓN POSCONSUMO

